

La Fundación A. M. A. aprueba veinte iniciativas científicas, formativas y solidarias para 2014

El Patronato de la Fundación A. M. A. ha seleccionado una veintena de acciones científicas, formativas y solidarias para llevar a cabo en 2014.

Entre las acciones científicas, formativas y solidarias seleccionadas convocará distintos premios científicos, becas para residentes sanitarios y estudiantes de posgrado y campañas formativas y de concienciación, y sufragará actividades solidarias concretas de otras fundaciones independientes.

La fundación mantendrá en 2014 la que ha sido su princi-

pal novedad este año: la colaboración con la Dirección General de Tráfico. Todavía con cargo a los presupuestos fundacionales de 2013, en las próximas semanas ambas instituciones iniciarán una campaña nacional conjunta para concienciar a padres y educadores sobre la importancia de usar siempre bien en los coches los sistemas de reten-



El patronato se reunió para seleccionar las acciones formativas.

ción infantil. Y a lo largo de 2014 pondrán en marcha una segunda campaña nacional divulgativa equivalente.

La directora general de Tráfico, María Seguí, participó también en los decimocuartos Premios Científicos de la Fundación, para los que seleccionó como objeto de investigación el lema "Sanidad y Seguridad Vial". Los premios

fueron concedidos el pasado 24 de octubre, y para 2014 se convocará la decimoquinta edición, cuya materia se determinará próximamente. El presidente de A. M. A. y de su Fundación, Diego Murillo, se mostró muy satisfecho de la colaboración con Tráfico, y ha subrayado su intención de mantenerla en los próximos años.